

第7回 MOSS サミット

日時：2016年2月17日(金) 14:00～16:00

生徒代表	生徒会副会長・2年	クラス委員・2年6組	クラス委員・2年5組
	クラス委員・2年4組	クラス委員・2年3組	クラス委員・2年4組
	クラス委員・2年1組	クラス委員・1年6組	クラス委員・1年5組
	クラス委員・1年4組	クラス委員・1年3組	クラス委員・1年2組
	クラス委員・1年1組		
父母代表	PTA 会長	PTA 副会長	
教職員代表	教頭	生徒支援部長	生徒支援部副部長
司会	生徒会顧問	生徒会執行部 2年	生徒会執行部 1年

協議題

①携帯電話の使用について（保護者側から）

今回の協議題は携帯電話の使用についてでした。今回は生徒・保護者・教員の三者にアンケートを実施して、保護者から出されたこのテーマに決めました。内容は1)生徒が携帯電話を使用できる場所と時間、2)1週間の没収のペナルティの妥当性、3)行事の際の使用についてです。

1)生徒が携帯電話を使用できる場所と時間について

保護者：大半の生徒が今のルールに不便を感じていると思います。また、雨が降っている中や雪が吹雪いている中、外で使用すると、携帯にも悪いし生徒の健康にも悪いと思うので、校内での使用を許可してもらいたい。エリアを決めて、その場所に限定して行うのはどうか。

教員：決められた所でやる、というのは賛成です。ただし、2ヶ月で46人が没収されているという現状もあります。そういったことから中々先生方の許可の総意が得られない。大雨だったり、大雪だったりした時は職員室で使用しても良い。

生徒：そもそも先生側としてなぜ放課後に携帯電話の使用を禁止したいのか。そういうのは自分たち生徒が自分たちである程度するのが大事なのではないか、学校はそういう教育がなされる場ではないか。

2)1週間の没収のペナルティの妥当性

生徒：1週間没収となると、1週間分の携帯使用料金もあるし、1か月の使用料金となると料金がかかりかかってしまう。1か月はもちろん、1週間と言うのは長い。反省文を書き、提出したら最低2日で携帯が返却することが可能。

教員：だったら没収されなければ良い。我が校のルールは他校と比べても妥当。

司会：今はペナルティの長さが妥当かどうかという話です。

保護者：一週間は長すぎると思う。本当に反省しているのかを見てそれで反省しているのであれば返却でも良い。

3)行事の際の使用について

生徒：行事の際の点に関しては携帯電話を使っても良いと思います。デジカメよりも高画質で、友達と共有するのもも楽で、生徒のほとんどが持っている。修学旅行では許可されているのに体育祭、文化祭、球技大会では許可されていない。

保護者：修学旅行の時は使用を許可していたということですが、修学旅行も学校の行事の1つなので、他の行事でも使わせたいと思います。やはり記憶、記録に残ります。私の息子なのですが、デジカメを文化祭に持って行って、写真を撮って家に持って帰ってきましたが、ほとんどが他の子の写真で、ずっと撮って歩いていたそしてそれをパソコンに入れてみんなに送信することはとても大変です

教員：体育祭、文化祭、球技大会で許可している学校はあるのか疑問。写真を撮れば絶対にSNSが絡んで来る。そうなるくるといろんなことが問題になる。

